

Expertenkommission tritt zum ersten Mal zusammen – Expert:innen tauschen sich zur aktuellen Lage aus

Im Januar hat sich erstmals die Verhandlungskommission mit der neu gegründeten Expertengruppe zum Thema bAV getroffen und sich über den aktuellen Gesprächsstand und die künftige Zusammenarbeit ausgetauscht.

In einem nächsten Schritt wird eine Hintergrundkommission gebildet, die sich ebenfalls mit ihrem Wissen in die Diskussion einbringen wird. Mit dieser breiten Aufstellung, davon sind wir überzeugt, wird es gelingen in einen intensiven und erfolgreichen Prozess zu starten. Von der praktischen Struktur des Sozialpartnermodells bis hin zur Anlagestrategie werden viele Themen ausgearbeitet.

Die Große Tarifkommission hat auf ihrer Sitzung Ende Januar insbesondere die Transparenz des Prozesses gewürdigt. Gerade die vergangenen Veränderungen in vielen betrieblichen Versorgungswerken treiben unser Mitglieder um, sie wünschen sich ein zukunftsfestes Modell der betrieblichen Altersversorgung. Wir erarbeiten eines für sie!